

女性の日に対する意見調査票問2

ハ・名称は変更しなくてよい。 ニ・名称は変更すべきである。

意見数 (ハ)3 (ニ)4

廃止・女性の日は必要ない 3

意見ハ・ニ	理 由
ハ	昨年、小柴先生の講演会に参加した。男性の参加者も少なくなかったと思う。名称は関係なく、その内容だと感じた。
ハ	8年経過しているのに知らない人が多く、名称を色々変えるべきではないと思う。
ハ	はたして「女性の日」を市民の皆様がどのくらい知っているのでしょうか。
ニ	女性の日は定着していると思う。この頃はご夫婦お勤めの所が多いと思うのでお互いに助け合わなくては成り立たないのでは(家庭)ないかと感じる。
ニ	今は多様性の時代で、いろいろな性がある。女性に特化した日をつくるのは他への配慮に欠けると考える。
ニ	問1と同じ理由。 名称に「女性」と入れば「男性」は参加しにくいと思う。
ニ	男性も女性もお互いを思いあう日になるといいと思う。
廃止	女性の日を廃止してもよい。
廃止	女性の日は必要ない。女性の日を設けること自体が女性の差別につながるのではないか。
名称なし	「女性の日」を知らない人も多いように感じる。男性も女性も日ごろから相手を思いやる気持ちを表していけたらいいのではと思います。いい名称はなくてもよいと考えます。

名称変更の場合	変更名
	男女共同参画の日
	ひと全般を意識した名称
	みんなの日
	両性の日
	互いの日
	ニコイチの日